

塩津公民館だより

発行所：塩津公民館
 ☎/FAX 68-3819
 e-mail: siotsu@sk.aitai.ne.jp
 URL: <http://www.sk.aitai.ne.jp/~siotsu/>
 月曜日休館

敬老祝賀会を開催します

来たる9月10日(日)、塩津小学校の体育館をお借りし、80歳以上の方をお招きして、敬老祝賀式典と演芸会を実施するよう準備を進めています。ここ3年間は、新型コロナウイルス感染防止のため、式典は中止し、対象の方に記念品を配布する形で対応してきました。

本年度はコロナの感染症分類も緩和されましたので、従来通りの形の開催を予定しています。(ご案内は下記のとおりです)

敬老祝賀会のご案内

と き 9月10日(日)
 午前8時30分開会式 午前中で終了
 午前8時から受付開始
 会 場 塩津小学校体育館
 内 容 式典及び卒寿者表彰と演芸会
 対象者 別表のとおり
 卒寿表彰対象者も別表のとおり
☆当日出席される方は、案内はがきをご持参下さい。
 ☆参加記念品と赤飯をご用意しています。お誘い合わせの上、ご参加をお待ちしています。

【案内方法及びお願い】

☆対象の方には、8月上旬までに記念品のタオルとともに「案内はがき」を各地区総代さんから役員さんを通じてお配りし、事前に出欠席を確認させていただきます。
 ☆敬老会前日準備、当日にお手伝いしていただけるサポーターの皆様、そして演芸会出演者の皆様も大変ご苦労様ですが、楽しいひと時になりますよう、ご協力をお願い致します。

【別表】(対象者は昭和19年4月1日以前生まれで、今年度中に80歳以上になられる方)
 (卒寿対象者は昭和8年4月2日～昭和9年4月1日生まれの方)

総代区	対象者数(名)	男性・女性	うち卒寿者(名)
柏原町	60	23・37	5
川東区	172	65・107	10
竹谷町	200	106・94	6
竹谷町区	192	75・117	9
西迫町	30	14・16	1
拾石町	199	83・116	6
鹿島町	287	122・165	8
総代区計	1,140	488・652	45

※祝賀会実施の方向で準備を進めていますが、全国的に新型コロナウイルスの感染者が増加の傾向にあります。今後の感染状況の変化によっては、内容が変更になる可能性もありますので、ご承知おきください。

尚、今回の対象者名簿は昨年度の名簿に自己申告分等を加味して作成したものの為、対象から漏れてしまった人がいるかも知れません。

もし、漏れていましたらご面倒でも塩津公民館まで連絡してください。

「放課後子ども教室」に多くの児童が参加しています。

塩津小学校の『塩津地域学校協働本部』が主催する「放課後子ども教室」が本年度より本格的に始まりました。5月25日(木)の1回目はグランドゴルフ。6月29日(木)の2回目は名鉄の赤い電車を応援する踊り、「赤い電車でザンプザンプ」。そして、7月13日(木)に「スポーツ吹き矢」を実施し、3回目を終わりました。いずれも多くの児童の参加があり、指導のためにお手伝いいただいた方達も子ども達との交流を存分に楽しんでいただきました。

木曜日の一斉下校に合わせ、3時から5時の間を使っての活動ですので多くの児童に参加してほしいと願っていますが、帰りのお迎えが必要のため、参加したくてもできない児童もいるかも知れません。それがちょっと残念ですが・・・



ホールインワン目指して



赤い電車でザンプザンプ



よく狙って～ 吹け～

8月13日(日)～15日(火)
 公民館は
 夏季臨時休館となります。



市民会館東ギャラリー展示のお知らせ
 蒲郡市民会館東ギャラリーは、市内各種団体の活動成果発表の場として活用されており、今回、7月15日(土)から8月17日(木)の間、塩津公民館講座教室等作品展として利用させていただきましたこととなりました。
 今回は、公民館の教室・クラブから、「塩津フット」、「パッチワーク」、「俳句」、「書道」および地域で活動されている「いきいき鶴ヶ浜」の皆さんに作品展示をお願いしました。
 どの作品もすばらしい出来映えですので、ぜひ市民会館へ足をお運びください。

『塩津保育園』です

塩津保育園 園長 杉浦郁子

水に触れると気持ちの良い季節になり、0.1歳児は、中庭で保育士が吹いたシャボン玉を見たりテラスで水に触れたりして遊んでいます。シャボン玉遊びでは、0歳児は目で追ったり手を伸ばしたりしています。1歳児は「あっあっ！」と指差して保育士に伝えたり笑顔いっぱいシャボン玉を追いかけていたりしています。色とりどりのシャボン玉がたくさん飛んでいく様子を見て「きれい！」と言葉で表している子もいます。2.3.4.5歳児は、園庭でシャボン玉や金魚すくい、泥遊びやペットボトルで作ったシャワー等で、歓声を上げながら保育士や友達と一緒に楽しさを分かち合っています。5歳児は遊びのお手本となり、2.3.4歳児は年上の子の遊びから刺激を受け、同じようにやってみようと試しています。これからも、理念『笑顔と会話があふれる保育園』の実現を目指し、笑顔と会話を大切に保育していきます。



社会見学

『名古屋城本丸御殿見学～金シャチ横丁散策、熱田神宮参拝』参加者募集のお知らせ

観光バスで行く日帰りの社会見学ツアーを下記のとおり計画しました。以前はコロナ禍で中止になっており、2年越しの本丸御殿見学です。多くの皆さんの参加をお待ちしています。

1. 日時 令和5年10月3日(火) 午前8時30分出発・午後4時帰着予定
2. 行き先 名古屋城本丸御殿と金シャチ横丁(天守閣は工事のため見学できません)
「まんだら」にて昼食、熱田神宮(参拝)
3. 定員 28名(塩津地区在住者又は塩津公民館利用者に限る)
4. 参加費 4,500円(申し込み時に徴収します)
5. 申し込み 8月8日(火)から9月5日(火)までに塩津公民館へ直接あるいは電話でお願いします。
(火曜日から金曜日の10時から16時。お盆は休みです)
6. 集合場所 8時に三河塩津駅南口 ロータリー
(お車でお越しの方は塩津公民館東側駐車場をご利用ください)



『しおつ児童館』です

しおつ児童館 館長 大須賀春美

新型コロナウイルスの規制も緩和になり、児童館の閉館時間も通常の17時に戻りました。保育園や幼稚園帰りのお子さんや小学生の子どもたちの声でとても賑やかになってきました。

『先生、今日も来たよ』と声をかけてくれる子も。うれしい一言です。児童館では、赤ちゃん向けに「ふれあい遊びと絵本」「情報交換の場」、乳幼児向けに「親子遊び」「絵本の読み聞かせ」を行っています。また、小学生向けに「みんなで遊ぼう!」は、体を動かす遊びを中心に実施しています。時には体だけでなく、頭も心もフル活用して、挑戦遊びなども楽しんでいます。今年は地域ボランティアの方により「絵本の読み聞かせ」をはじめました。

職員は、来館している子どもたちにとって、『ワクワク・ドキドキ』できることは何だろう。どんな遊びが楽しめるかな?喜んでくれるかな?児童館の楽しい思い出は何だろう。そんなことを考えながら行事や計画を立てて、実施しています。

今後も皆様が安心してゆったり過ごせる居場所を目指していきます。どうぞ、一度遊びに来てください。



鹿島こども園 現在の様子

鹿島こども園 園長 乗名記子

令和5年度がはじまり3ヶ月が終わりました。新入園の子どもたちもすっかり慣れて園庭せましと遊びまわっています。0歳児2名、1歳児21名、2歳児35名、3歳児43名、4歳児46名、5歳児46名、全園児193名を職員37名で大切にお預かりいたします。4月にはクラス懇談会にてそれぞれ学年の子どもたちの姿や、これから過ごしていく成長過程で向き合うであろう姿と関わり方などを保護者間で話し合えるいい時間となりました。

5月には玉ねぎとじゃがいもの収穫をし、それぞれにクッキング、食べ物に感謝を伝え、おいしくいただく姿がありました。6月には保育参加日があり乳児クラスは寒天遊びや土粘土を使って感触遊び、幼児クラスはリズム遊びやサーキット遊び、ダンボール遊びやえのぐ遊び、色水遊びと五感を使った発散遊びを親子で楽しんでいました。親子で見つめ合う姿、自分のお子さんに限らず一緒に遊んでくださる姿に“この空気感が子どもたちを育ててくれるんだな”と胸が熱くなりました。「目と心のゆきとどく、そして共に育つこども園」

なにより、子どもたちにとって、また保護者さんにとっても居心地のよい場所づくりを心がけていきたいです。

